



Denuncia Morena campaña de odio en Aguascalientes y Tamaulipas

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier denunció que, ante el miedo de perder la elección del próximo 5 de junio, autoridades de Aguascalientes y Tamaulipas han emprendido una “campaña de odio” colocando lonas y amenazando a los ciudadanos de esas entidades.

Mier Velazco, pidió a las autoridades electorales estar pendientes del proceso en los seis estados donde habrá elecciones, para que no haya compra de votos, violencia o intimidación hacia los ciudadanos.

El legislador de Morena afirmó que el próximo 5 de junio, Morena ganará 6 de 6 gubernaturas y con esto dejará en cero al PAN y PRI, que “durante muchos años han gobernado mal y únicamente se han dedicado a saquear estas entidades”.

“En algunos de los estados donde habrá elecciones ni siquiera ha habido alternancia política y, en otros, el relevo ha sido simulado entre el PRIAN para perpetuarse en el poder”, señaló.

Ignacio Mier dijo que los presidentes de dichos partidos andan muy nerviosos porque saben que “por fin se acabarán sus jugosos negocios y sobre todo el abuso que cometieron durante décadas contra el pueblo”.

El diputado poblano recordó que la oposición “traicionó al país” al votar en contra de la reforma eléctrica que, insistió, beneficiaba a las familias de escasos recursos y en vez de eso prefirieron proteger los intereses privados nacionales y extranjeros”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/5/22/denuncia-morena-campana-de-odio-en-aguascalientes-tamaulipas-553176.html>